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●第22回総会
5月28日産業文化センターにて開催　①令和３年度事業報告、②同収支決算報告（監査報告）、
③令和４年度事業計画案、④同収支予算案、⑤会則の改正の５つの議案全てが賛成多数で可決されました。

●運営委員会
第１回　10月27日　会議内容「令和５年度以降の運営方針等について」
第２回　令和5年1月19日   会議内容「令和５年度の活動計画および運営方針等の決定について」
第３回    令和5年3月28日　会議内容「令和５年度事業計画（案）の作成について等」

●いるま

   環境フェア

令和５年２月１８日　藤沢公民館
　テーマ：「どうする入間市　脱炭素社会実現に向け　いるまの環境について考えよう」
　 第１部　市長講演　「官民共創によるWell-being Cityいるまの実現」
　 第２部　ワークショップ「どうする　いるまの環境」
　　　　　 来場者の皆様の積極的な取り組みにより、有意義なフェアとなりました。

●環境市民講座

 ６月１０日　藤の台公民館　講師：川名千鶴子氏　
   テーマ：「美味しいコーヒーの生産地と環境との関係、特別栽培の内容を楽しく学ぶ【美味しい淹れ方、健康効果、試飲】」

８月９日　　西武公民館　講師：吉田俊彦氏         　 テーマ：「入間川の身近な魚と生き物たち」

８月１０日　扇町屋公民館　講師：吉田俊彦氏     　テーマ：「見てみよう、触ってみよう入間の魚たち」

９月３０日　久保稲荷公民館　講師：川名千鶴子氏  テーマ：「環境にやさしいコーヒーの楽しみ方」

11月29日　東町公民館　講師：川名千鶴子氏        テーマ：「環境にやさしいコーヒー」

12月７日　  藤沢公民館　講師：川名千鶴子氏        テーマ：「環境にやさしいコーヒーの楽しみ方」

令和5年２月１６日　東藤沢公民館　講師：吉田俊彦氏        テーマ：「不老川の水辺の生き物」

事業報告

環境ウォーキングについては、新型コロナウイルスの影響を鑑みて、開催を見送りました。

地球の限界 (プラネタリー・バウンダリー)

以前にも書いたことがありま

すが ( 会報 26 号 )、自然の破壊

が一定の境界を越えると回復不

可能となり、人類が繁栄を続け

ることができないという、「地球

の限界」(プラネタリー・バウン

ダリー ) という考え方がありま

す。人間が地球の機能に変化を

引き起こす９つの分野で、越え

てはいけない境界が示されています。「気候変動」、

「土地利用の変化」など6分野で、すでに安全な境界

を越えているといわれています。

SDGs の取り組みは企業や学校、行政などを中心

に取り組みが進められ、マスコミなどにも頻繁に取

り上げられています。

一般の人々にも認識が浸透し始めていますが、最

近、特に顕著になった洪水や干ばつ、異常な気象状

況を見るにつけ、地球環境の危機的状況に多くの人々

が気づき始めています。

世界の人口は昨年 11月に国連の推計で 80億人を

超えたと伝えられます。もし、世界中の人々が日本

と同じ暮らしをしたら、地球が 2.9 個必要、米国と

同じなら、5.1 個という指標 ( エコロジカル・フッ

トプリント ) があります。世界人口が 2050 年代に

100 億人を超え、2080 年に 104 億人でピークを

迎えると推定されています。その先、減少を続けて

安定的な人口になるにしても、それまで地球の限界

を越えずに済むのか懸念されます。地球の現状と生

活を見つめなおし、どのように持続可能な社会を残

していくか考える必要があると思います。
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6月～９月　及び　12月～ 3月

エコライフエコライフDAYDAY活動活動

詳しくは、ホームページの「ごみひろい隊」をご覧ください

原則毎月第３日曜日
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ダンススクールの小学生が多数参加

第151回（2022年12月18日）
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